



Wurzener Rudervereinigung „Schwarz-Gelb“ e.V.

im März 2013

Auf zum Anrudern!

Liebe Ruderkameradinnen, liebe Ruderkameraden,
liebe Freunde des Rudersports,

auch wenn es der Frühling in diesem Jahr schwer hat und noch immer Schnee am
Muldeufer liegt, wagen wir uns aufs Wasser. Wir eröffnen

am Samstag, 6. April 2013 um 14.00 Uhr

die Saison mit dem traditionellen Anrudern.

Für das leibliche Wohl bei Kaffee, Kuchen und Gegrilltem ist bestens gesorgt.
Aufwärmen kann man sich am großen Lagerfeuer.

Mit rudersportlichen Grüßen
- der Vorstand -